



Los vecinos de Los Angeles trasladan al candidato de PP su preocupación ante las obras de la calle Puerto □ **El candidato a la alcaldía de Sanlúcar por el Partido Popular, Juan José Marmolejo, se ha desplazado hasta la barriada Los Angeles para conocer in situ las demandas de los vecinos de la zona.**

Jua

n José Marmolejo entiende que los vecinos de esta barriada tienen algo que decir en el proyecto de remodelación de la calle. Los residentes denuncian falta de información por parte del equipo de Gobierno y reclaman un paso elevado para evitar accidentes. El alcaldable se ha reunido en un primer momento con un nutrido grupo de vecinos, quienes en voz de la presidenta de la asociación vecinal, Caridad Ahumada, han trasladado al alcaldable del PP su malestar ante la nula atención que recibe la barriada por parte del equipo de Gobierno.

Sus quejas, como las de buena parte de los ciudadanos de Sanlúcar, se centran en el abandono total de la barriada por parte de PSOE-CIS, tanto en materia de limpieza como en el cuidado de los jardines, “que solo se han mandado a adecentar un par de veces después de las denuncias realizadas por el Partido Popular”.

Asimismo estos vecinos denuncian la falta de información que sufren con respecto al proyecto de remodelación de la calle Puerto. En este sentido, la representante vecinal asegura haberse enterado “por la prensa” de los planes del equipo de Gobierno para este importante vial de entrada y salida de la ciudad “ya que nadie ha venido hasta aquí para explicarnos cómo y cuándo se van a desarrollar las obras”.

La creación de tres carriles en este vial de tanto tráfico tiene muy preocupados a los vecinos de esta zona que temen por su seguridad ya que si en la actualidad se producen accidentes y atropellos, la ampliación de la calzada supondrá un peligro añadido para los residentes, entre los que se encuentran niños que han de cruzar diariamente para ir al colegio o personas mayores que acuden al centro de Día.

De ahí que la presidenta de la asociación haya solicitado al Gobierno municipal la puesta en uso de un paso elevado así como una mayor atención por parte de PSOE-CIS a los problemas reales de los cientos de sanluqueños que viven aquí.

El candidato del Partido Popular, Juan José Marmolejo, ha aludido además a los problemas de comunicación que tiene esta barriada, cuyos accesos son bastante complicados y peligrosos.

El alcaldable ha mostrado a los vecinos su disposición a recoger todas las demandas vecinales con respecto al proyecto de obras y presentar las correspondientes propuestas “para que se le hagan las modificaciones pertinentes antes de que terminen los trabajos”.

Marmolejo ha subrayado la necesidad de que los gobernantes “cuenten con los vecinos” en la gestión municipal y ha lamentado que la alcaldesa, Irene García, “que ahora se pasea por todas las barriadas presentando iniciativas, no acuda a esta zona donde los residentes le pueden reclamar que gestione y haga bien su trabajo”.